

La Guajira

Sigue latente amenaza de paro en La Guajira para 1 de febrero

Por **Francisco De La Hoz Sarmiento** - 15 enero de 2025

Me gusta 8



Este es el grupo de personas que participaron en la decisión de aplazar el paro que sigue latente para este 1 de febrero.

Ya está disponible el canal de La Guajira Hoy en WhatsApp

Síguenos **Clic aquí**

El Gobernador consiguió una Mesa Técnica con Ecopetrol, Petrobras y funcionarios de varios ministerios para el día 30 de enero

Con la promesa de que las diferentes Fuerzas Vivas de La Guajira, puedan tener asiento en una Mesa Técnica de diálogo entre la Nación y La Guajira, los líderes naturales de diferentes sectores étnicos y sociales decidieron cancelar la orden de paro que estaba prevista para iniciarse desde el primer minuto de este 15 de enero.

Los diferentes colectivos sociales y sindicales exigen al Gobierno nacional que se concedan los beneficios que le corresponden a los habitantes de esta península y en primer plano del 'rosario' de peticiones, presentaron el que la sede principal administrativa y operativa del proyecto Sirius II, quede localizada en la capital de La Guajira y no en otra ciudad del territorio nacional.

Cabe recordar, que los operativos de lo que se concibió como un bloqueo generalizado a las carreteras del departamento, desde el 15 de enero, fue una decisión que se estuvo 'cuajando' desde hace aproximadamente dos meses.

-Publicidad-

Arrastre para mover

LGH LA GUAJIRA HOY Radio

Ir al sitio

Últimas noticias



Dos muertes violentas sacuden a Riohacha

Judiciales

Redacción La Guajira Hoy.com - 15 enero de 2025

Dos trágicos episodios de violencia han impactado a la población de Riohacha, capital de La Guajira, con la muerte de dos ciudadanos. Estas muertes...



Exigen control a motocicletas sin silenciador en Fonseca

Fonseca

Redacción La Guajira Hoy.com - 15 enero de 2025

Los habitantes de Fonseca están cada vez más preocupados por la creciente contaminación acústica provocada por motaxis y motocicletas particulares que circulan sin el...



Implementan ganadería sostenible en 1.000 hectáreas en Cesar y La Guajira

La Guajira

Redacción La Guajira Hoy.com - 15 enero de 2025

Esta iniciativa se hizo posible gracias a una colaboración entre Fedegán, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Fondo Colombia en Paz Un gran...



72 héroes culminan servicio a la patria: emotivo adiós en batallón Cartagena

Riohacha

Nelsis Micaela Miranda Daza - 15 enero de 2025

En un acto cargado de solemnidad y gratitud, el batallón de Infantería Mecanizado No. 6 Cartagena despidió al tercer contingente de 2023, compuesto

Nos llamamos PROMI



José Silva y otros miembros líderes de La Guajira en medio de la disertación del paro que sigue a la espera.

Nación Wayuu estuvo al frente de la jornada

La organización que colgó sobre sus hombros la tarea de convencer a las restantes organizaciones políticas, gremiales y sindicales, fue la organización indígena de Derechos Humanos Nación Wayuu cuyo representante legal es el abogado wayuu José Silva Duarte, quien en las últimas 48 horas aceptó reunirse con voceros del Gobierno del departamento y otras organizaciones de la península, con el objeto de llegar a unos acuerdos que despejaron la posibilidad de un bloqueo generalizado en las carreteras locales.

El gobernador Jairo Aguilar Deluque, en diálogo con este medio de noticias había dicho en la mañana del 14 de enero que se habían iniciado conversaciones con Duarte Silva y otras autoridades y los resultados eran muy favorables en procura de cancelar o suspender la realización de la protesta, pero el gobernador enfermó y el trabajo le correspondió en solitario al secretario de Gobierno Misael Velásquez Granadillo, quien estuvo en una gran mesa de concertación sobre las cinco de la tarde con las autoridades indígenas y afrodescendientes, pero el ánimo no se veía favorable, al punto de que hasta los periodistas debieron salir del recinto por solicitud de uno de los organizadores de la protesta que pedía un espacio autónomo para la toma de sus propias decisiones.

¡No va el bloqueo a las carreteras!

Ese fue el anuncio que se hizo por uno de los voceros de la organización Nación Wayuu y advirtió que los diferentes sectores seguían reunidos en un salón en el edificio de la Gobernación. **El gobernador Jairo Aguilar Deluque**, se comunicó desde su sitio de convalecencia con los que estaban al frente de la mesa de diálogos y les comunicó los avances que hizo desde la semana anterior y el día lunes, les indicó que había estado hablando con **funcionarios de Ecopetrol y varios ministerios y estos le prometieron desplazarse el día 30 de enero a Riohacha y concertar con las Fuerzas Vivas del departamento para llegar a unos acuerdos** sobre las exigencias que se han planteado, principalmente lo referente a la sede administrativa del proyecto Sirius II.

El Movimiento Indígena Nación Wayuu indicó que el diálogo y la palabra es

por...



Instalan PMU para atender crisis sanitaria en 'Mercado Viejo' de Riohacha

Riohacha Redacción La Guajira Hoy.com
15 enero de 2025

Con el propósito de mitigar los efectos de la crisis sanitaria que afecta al sector del 'Mercado Viejo', ubicado en la carrera 8 entre...

El movimiento indígena Nación Wayuu indicó que el diálogo y la palabra es una de las principales herramientas de resolución de conflictos del pueblo wayuu; sin embargo, anunció, junto al comité de paro, que la 'Hora Cero' se retomaría el 1 de febrero si en dicha mesa técnica no se llega a un acuerdo que beneficie al departamento de La Guajira.

Lo que acordaron tras 'abortar' el bloqueo general de vías

Lo primero es que cada una de las organizaciones sociales, cívicas y sindicales que trabajaron en la organización de la protesta que habían proyectado para la primera hora de este miércoles 15 de enero, tenga asiento asegurado en la mesa de concertación que se consiguió por parte del gobernador con las empresas Ecopetrol, Petrobras y el Gobierno nacional a través de varios de sus ministerios relacionados con el tema Sirius II y otras exigencias que se han planteado en el departamento.



- ETIQUETAS
- 1 de febrero
 - Acuerdos
 - Beneficios
 - bloqueo
 - Carreteras
 - Diálogo
 - Ecopetrol
 - Gobernador
 - Mesa técnica
 - ministerios
 - Nación Wayuu
 - Paro en La Guajira
 - peticiones
 - Petrobras
 - Riohacha
 - Sirius II

Me gusta 8



Francisco De La Hoz Sarmiento

Especializado en la realización de contenidos de carácter judicial y económicos.

Artículos relacionados

Más del autor



La Guajira

Implementan ganadería sostenible en 1.000 hectáreas en Cesar y La Guajira



La Guajira

Gobernación y Gases de La Guajira impulsan masificación del gas natural



La Guajira

Gobernador Aguilar entrega la vía Monguí-Paraver, beneficiando a más de 30 comunidades indígenas



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

-Publicidad-



Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

No soy un robot



Publicar comentario

batallón de Infantería Mecanizado No. 6 Cartagena despidió al tercer contingente de 2023, compuesto por...



Instalan PMU para atender crisis sanitaria en 'Mercado Viejo' de Riohacha

Riohacha Redacción La Guajira Hoy.com - 15 enero de 2025

Con el propósito de mitigar los efectos de la crisis sanitaria que afecta al sector del 'Mercado Viejo', ubicado en la carrera 8 entre...

LGH
LA GUAJIRA HOY.COM

SOBRE NOSOTROS

Mantente informado de los hechos que son noticia a lo largo y ancho del departamento de La Guajira.

Contáctanos: contacto@laguajirahoy.com

SÍGUENOS

